

**Ihsanoglu : J'ai dit au chef du département américain des affaires étrangères que la Mosquée d'Al Aqça constitue une ligne rouge.**

Le Secrétaire Général de l'Organisation de Coopération Islamique, Pr. Ekmeleddine Ihsanoglu a déclaré aujourd'hui, dimanche 26/2/2012, que « le défi consécutif aux pratiques israéliennes dans la ville d'Al Qods, qui sont contraires aux lois internationales, devrait être relevé dans Al Qods-même, par le maintien de ses habitants sur place au moyen du renforcement des secteurs vitaux et de l'aide à la lutte contre les tentative de judaïsation de la Cité sainte. Le Secrétaire Général a toutefois souligné que l'aide consentie à Al Qods est insignifiante et très en deçà des besoins de la Ville, pour faire face au gigantesque projet israélien qui se réalise avec méthodologie et au moyen d'un budget colossal.

Dans une allocution prononcée devant la Conférence internationale sur Al Qods, tenue à Doha au Qatar, le Secrétaire Général a lancé un appel aux pays islamiques, aux personnes nanties de ces pays et aux Institution de financement pour qu'ils apportent tout ce qu'ils peuvent afin de secourir la Ville sainte. Il a, à cet égard, annoncé que l'OCI a parachevé un projet pour le développement du secteur de la jeunesse dans Al Qods Acharif et que le Banque islamique de développement poursuit le financement de certains projets dans divers secteurs pour la Ville sainte, en plus de ses projets visant à développer les secteurs de la santé et de l'enseignement. Le Secrétaire Général a encore souligné que le Fonds de solidarité islamique continue de financer la restauration et la réhabilitation de certaines écoles d'Al Qods Acharif.

Le Secrétaire Général a par ailleurs déclaré qu'il a fait savoir au chef du département américain des affaires étrangères, H. Clinton, que l'OCI considère que la Mosquée bénie d'Al Aqça constitue pour la Oummah islamique une ligne rouge et lui a demandé de faire cesser immédiatement les violations israéliennes dans la vile d'Al Qods, mettant l'accent sur le fait que la cause de la Ville sainte a toujours été et demeure à la base de l'action politique de l'Organisation auprès des dirigeants et des responsables dans le monde, en particulier lors des rencontre du Secrétaire Général avec l'Union Européenne, en particulier avec la présidence en exercice et le commissaire aux relations extérieure de l'UE. Ihsanoglu a en outre fait savoir qu'il a adressé de nombreux messages aux ministres des affaires étrangères de l'Union Européenne, les invitant à mettre en œuvre les recommandations sur Al-Qods, formulées dans les rapports des chefs des missions diplomatiques européennes en Palestine.